
وزير الصحة السعودي خالد الفالح:″فيروس كورونا تفشى″

 

 

 

أكد وزير الصحة السعودي خالد الفالح، زيادة حالات كورونا المسجلة، مجددا التأكيد على ما صرحت به

وزارة الصحة من تفشي فيروس كورونا مشيرا إلى أن ارتفاع عدد الحالات ما زال واردا.

ونقل موقع ″سبق″ السعودي عن الفالح قوله بان كل الحالات التي رصدت مؤخرا في الرياض هي أحادية المصدر، وأننا

نسعى بوتيرة متسارعة ومهنية عالية للسيطرة عليه.

واضاف: ″الوضع الحالي يستدعي الحذر والوقاية وليس الإفراط بالقلق″.



وكان الوزير السعودي قد رأس اجتماعا الاربعاء مع مديري مستشفيات الرياض للتنسيق والدعم وتلافي تفشي فيروس

كورونا بعد تسجيل ارتفاع في عدد الحالات خاصة في مستشفى مدينة الملك عبدالعزيز الطبية بالحرس الوطني والتي

رفعت معها الاستعدادات للمرحلة الثالثة بالمستشفى ما استدعى إغلاق قسم الطوارئ والتنسيق لتحويل الحالات

لمستشفيات الرياض.
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